

Zürich, 22. Februar 2024 - Medienmitteilung

Zürich erhält einen grünen Zwilling-Platz

Das Projekt

Der Bellevue Platz erhält auf dem Höngerberg einen biodiversen Zwilling - Vuebelle. Eine Spiegelung in allen Dimensionen, aber biodivers: grün, blühend, zwitschernd. Die Dimension und Geometrie des neuen Platzes entspricht 1:1 dem Bellevue Platz - rund 8700 m². Hinter dem Projekt steht der Verein Bee'n'Bee, der mit dem Zwilling-Platz ein Zeichen für eine neue Art der Flächennutzung setzen will.

Markus Schaub, Geschäftsleiter und Initiator des Projektes Vuebelle: "Wir glauben an eine Koexistenz von Mensch und Natur. Anstelle eines Naturschutzgebietes mit Verbotstafeln ist das Vuebelle ein öffentlicher Park, der Besucher Biodiversität direkt und unmittelbar erleben lässt."

Entstehungsgeschichte

Bee'n'Bee realisiert verschiedene Biodiversitätsprojekte in der Schweiz. Beim Wettbewerb «Für Züri», der von der Stadt Zürich 2021 ausgeschrieben und mit einem Projektbeitrag von CHF 250'000 dotiert war, wurde Vuebelle als Siegerprojekt ausgezeichnet. Die Fläche wurde von Grün Stadt Zürich dem Verein bis 2029 zur Verfügung gestellt. Die Umsetzung startete Anfang 2023. Der Platz wurde genau vermessen, damit exakt der Geometrie des Bellevue Platzes folgend, die Anpflanzungen vorgenommen werden konnten. Extensive Wiesen zeichnen die Strassenräume nach, Buntbrachen zeigen die Gehbereiche. Die Gebäude und Perrondächer wurden mit Bäumen, Wildhecken und Holzstegen nachgebildet, anstelle der Platanen auf dem Bellevue wurden 60 Frucht- und Obstbäume gepflanzt. Die offizielle Eröffnung erfolgt am 24. Mai 2024 ab 16.00 Uhr.

Aktuelle Crowdfunding Kampagne

Es war von Anfang an klar, dass sich das Projekt nicht alleine mit dem Preisgeld des ZKB-Wettbewerbes finanzieren lässt. Deshalb wird mit einer Crowdfunding Kampagne (Start auf wemakeit am 11.3.2024) die Bevölkerung aufgerufen, sich aktiv zu beteiligen. Es wäre schön, wenn es gelingen würde, einen solchen einzigartigen Park zusammen mit der Bevölkerung realisieren und erhalten zu können. Vuebelle ist nicht nur gut für das Klima, die Natur und die Artenvielfalt, sondern soll als Inspiration für weitere ähnliche Projekte dienen.

Kontakt: Markus Schaub, markus@beenbee.ch, +41 44 242 40 09

Weitere Informationen: <https://vuebelle.ch/> - Crowdfunding: <https://vuebelle.ch/crowdfunding>
Logo und Bilder als Download: <https://vuebelle.ch/presse-medien>

Bisherige Medienpartner: TierWelt



Bee'n'Bee

Verein Bee'n'Bee, Badenerstrasse 18, 8004 Zürich, www.beenbee.ch